

**LA FAMILLE AU JARDIN** est une association mandatée par le canton de Fribourg pour **soutenir les personnes atteintes de troubles de la mémoire** en leur offrant des journées d'accueil et des courts-séjours ponctuels. L'association a aussi pour but de **soutenir les proches-aidants** dans leur quotidien. La Famille au Jardin ne fonctionnerait pas sans son équipe engagée d'accompagnement mais également sans de nombreux bénévoles qui font partie intégrante de notre cadre conceptuel.

*LA FAMILLE AU JARDIN possède un foyer de jour  
à Humilimont sur la commune de Marsens.  
Le foyer accueille 8 hôtes par jour du lundi au jeudi  
de 9h à 17h*



*A Römerswil sur la commune de St-Ours, LA  
FAMILLE AU JARDIN accueille dans son foyer 12  
hôtes par jour du lundi au vendredi de 9h à 17h et  
2 courts-séjours par mois du lundi matin au mardi  
soir*

Plusieurs fois par an, LA FAMILLE AU JARDIN offre une **formation aux proches-aidants** et à ses bénévoles.

**N'hésitez pas à orienter vos patients et leurs proches vers notre offre spécifique et individualisée.** Prenez contact avec nous et ce sera très volontiers que nous vous expliquerons plus en détail notre accompagnement spécifique.

Vous pouvez également soutenir notre association en versant un don sur l'IBAN CH06 0900 0000 1758 7461 8.